

Second départ

■ Même si sur le calendrier il s'agit bien de disputer ce week-end la deuxième journée, en fait il convient mieux de parler de véritable départ de la saison, la plupart des rencontres prévues la semaine dernière ayant dû être reportées pour cause de mauvais temps.

Compte tenu de ce manque d'enseignements, bien difficile de dégager et d'établir une liste de favoris dans les différentes séries. Même si sur le papier certaines formations semblent partir avec un préjugé favorable. Mais comme chacun le sait, c'est sur le terrain que tout se décide vraiment. Voyons donc quel sera le programme.

Première série: Cournonterral qui figure justement parmi les équipes les plus fréquemment citées pour le titre, a bien entamé son parcours en remportant il y a huit jours son premier match au Causse. Ce samedi les Cournonterralais tenteront de confirmer en se rendant à Montarnaud qui rêve bien sûr de jouer les trouble-fête. Gignac autre postulant sérieux pour la victoire finale ira pour sa part à Cournonsec avec de bonnes chances de succès. Pignan lui tentera de se distinguer à domicile devant Vendémian. Notons enfin que le rendez-vous entre Balaruc et Le Causse se jouera en nocturne le 16.

Logique

Deuxième série A: en poule «A» on suivra avec intérêt les premiers pas de Pézenas, l'un des favoris, lors de son dépla-

cement à Bessan. Dans la poule «B» Saint-Georges II devrait justifier ses prétentions en recevant Vendémian II tandis que Gignac passera un premier test en rendant visite à Cournonterral.

Deuxième série B: on retiendra essentiellement deux rencontres. La première en poule B qui verra Cournonsec tenter de résister à son visiteur Pézenas. La seconde en poule C entre Lavérune II et Cazouls. Les Cazouliens auront d'entrée l'occasion de confirmer leur rôle de favoris.

Troisième série: déplacement pour l'un des supposés «tenors» de la Poule «A» à savoir Notre-Dame à Saint-Jean. Dans la poule «B» il ne devrait pas y avoir de gros problèmes pour Pézenas et Gignac malgré le fait de jouer à l'extérieur, respectivement à Usclas et Mèze. Enfin en poule «C» dur morceau pour Montpellier qui affrontera Saint-Georges.

Quatrième série: ces premiers échanges devraient permettre d'y voir plus clair sur la valeur des uns et des autres compte tenu que d'une saison sur l'autre, dans cette catégorie beaucoup de changements interviennent.

Féminines: Cournonterral au Causse et Cournonsec chez lui face à Vendémian s'affirmeront certainement d'emblée en série «A». Dans la série «B» déjà un choc entre les deux équipes qui paraissent les mieux «étouffées» pour le titre à savoir Vendémian et Cazouls. Ce sont les Vendémianaises qui recevront.

Alain BARRAL

Ce week-end

Première série

Pignan - Vendémian
Montarnaud - Cournonterral

- Samedi 17 heures.
- Cournonsec - Gignac
- Dimanche 17 heures.
- Balaruc - Le Causse
- Lundi en nocturne.

Deuxième série A

Poule A
Bessan - Pézenas
Vendémian (I) - Saint-Georges

- Samedi 17 heures.
- Poule B
- Saint-Georges (II) - Vendémian (II)
- Cournonterral - Gignac
- Samedi 17 heures.

Deuxième série B

Poule A
Saint-Georges - Le Causse
Saint-Jean - Grabels

- Poule B
- Cournonsec - Pézenas (I)

Cazouls (II) - Bessan
Usclas - Lavérune (I)

Poule C

Pignan - Pézenas (II)
Lavérune (II) - Cazouls

Troisième série

Poule A
Grabels - Vendémian (I)
Cournonsec - Pignan
Saint-Jean - Notre-dame

Poule B
Usclas - Pézenas
Mèze - Gignac
Sète - Montferrier

Quatrième série

Saussan - Gignac
Grabels - Cournonsec

Féminines A

Le Causse - Cournonterral
Cazouls - Gignac
Cournonsec - Vendémian

Féminines B

Grabels - Gignac
Vendémian - Cazouls